

9月行事予定	南児童館	☎(84)3456
	・にこにこ広場	8日(金)
	・チャレンジデー②	11日(月)
	・みんなでクッキング	19日(火)
	・にこにこ広場	22日(金)
	・空気砲を作ろう	22日(金)
	・ドッジボール大会、避難訓練	25日(月)



9月行事予定	西児童館	☎(84)2321
	・ちびっこ広場	1日(金)
	・タオル取りゲーム	6日(水)
	・手作りクッキング	14日(木)
	・ちびっこ広場	15日(金)
	・じゃんけんゲーム	21日(木)

にこにこ広場 ~南児童館~



7月14日、南児童館のにこにこ広場では、保健センター栄養士さんに「幼児期のおやつについて」といったテーマで食育のお話をいただきました。幼児期の子どもにとって、「おやつ」は大切な食事の一部で、とり方次第では食事に影響が出て偏食や少食の原因にもなるようです。子どもは発育期なので栄養がたくさん必要になります。胃や腸の機能が未熟なため、1日3回の食事では取りきれない栄養を「おやつ」で補う必要があるということでした。ママたちも、改めて認識を深めた有意義な時間となりました。

そうめん流し ~西児童館~



7月15日、西児童館において母親クラブによる「そうめん流し」が行われました。当日は、朝から快晴で大変暑い中でしたが、幼児とその保護者、小学生及び中学生約120名が参加し、大変賑わいました。みんなが「そうめん流し」を楽しみにこの日を待っていました。竹の中を流れてくるそうめんをすくうのは難しく、すくえずにくやしがら子、食べるよりすくうのに夢中で、お椀の中がそうめんだけでいっぱいになってしまいう子など様々でした。そうめんの他に、ときどき流れてくるミニトマトやきゅうりは、水の勢いに乗っていきなみに流れてくるので、はしですくうのは大変難しいです。うまくすくえた時は自慢げに、口いっぱいにはおぼけて食べていました。母親クラブの方をはじめ、中学生ボランティアの方々にも厚く感謝いたします。

思いやりの心で明るい社会を



本校の5年生は、7月24日から26日までの3日間、五霞東小学校の5年生と合同で、九十九里町まで『五霞っ子体験・交流教室』に行ってきました。九十九里町の小学校との交流は、今回で30回目となる歴史ある町の行事です。2校の児童が6箇所の民宿に宿泊しました。共同生活を通して、協力や助け合い、思いやりの心、好ましい人間関係を築くことができました。また、普段体験できないことをすることができて、たくさんの思い出ができました。1日目は、伝統的な塩作りの体験でした。五霞西・東小学校と九十九里町の豊海小学校の児童が力を合わせて行いました。「塩を作るのは大変だな」と男子児童が思わずつぶやいていました。



塩作り体験の様子

2日目は、早朝から地引き網体験の予定でしたが、台風の影響で波が高く、中止になりました。午後には、砂浜で「海の運動会」が行われました。ボールを使って班別対抗リレーを行いました。2人で気持ちに合わせてないと背中にもボールを挟んで走ることができません。みんな真剣な顔つきでした。その後、少しかだけ海遊びをしたり、ライフセーバーの方からお話を聞いたりしました。3日目は、片貝漁港でマイナス30度の冷凍庫の中を見学しました。冷凍庫の中にはたくさんのお魚が冷凍で保管されていました。その後、成田空港を見学してから班ごとにレストランで昼食を摂りました。あつという間の3日間で、「まだ帰りたいくない」と女子児童が話していました。3日間の活動でたくさんの人と交流し、たくさんの思い出ができました。



成田空港での集合写真